

CYCLE DE CONFERENCES - DEBATS SUR LA PLANIFICATION URBAINE

L'expérience de Singapour et les leçons pour Antananarivo

par THOMAS LO, chargé de projet IMV - Diplômé de Sciences-Po Paris

A Singapour, l'équation est simple : cette Cité-Etat doit localiser ses logements, ses bureaux, ses industries, ses infrastructures et ses parcs sur une surface d'environ 650km² peuplée par presque 5 millions d'habitants. La planification urbaine prend donc ici tout son sens : non seulement il s'agit d'une question de survie mais également d'une véritable stratégie de développement. En effet, cette ville est passée en seulement quelques décennies d'un statut de « ville en développement » à celui de « ville globale » ayant aujourd'hui le PIB/habitant le plus élevé d'Asie. L'objectif de cette présentation sera d'observer comment à travers la planification urbaine cette ville a réussi à atteindre le niveau de développement qu'elle connaît aujourd'hui, et quels enseignements Antananarivo peut tirer pour son développement.

Jeudi 07 Avril 2011, de 14h 30 à 16h 30

Institut des Métiers de la Ville

Tsarafaritra Tsimbazaza

(En face Assemblée Nationale)

Antananarivo

